

Bürgerversammlung des . Stadtbezirkes am .  2019

298

Bitte diesen Wortmeldebogen vollständig und gut leserlich ausfüllen!

**Anfrage** (keine Abstimmung; Sie erhalten eine Antwort von den anwesenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Landeshauptstadt München während der Bürgerversammlung oder, falls nicht möglich, eine Antwort des Oberbürgermeisters / der Verwaltung)

**Antrag** (Abstimmung am Ende der Bürgerversammlung; bei Zustimmung Prüfung durch die Stadtverwaltung und Behandlung im Stadtrat / Bezirksausschuss)

Ich möchte meinen Beitrag **selbst vortragen**  / vortragen lassen .

**Betreff** (bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen und den Betreff auf der Rückseite wiederholen)

Errichtung einer Verkehrsinsel in der Heidestraße zur Einmündung Putzbrunnerstraße

**Persönliche Angaben** (bitte Druckbuchstaben)

Name:  Vorname:

Straße, Nr.:  PLZ:

Staatsangehörigkeit:  Telefon / E-Mail (freiwillig):

Ich bin damit einverstanden, dass die Landeshauptstadt München meinen umseitigen Antrag einschließlich evtl. beigefügter Unterlagen im Internet ohne Nennung meines Namens und sonstiger persönlichen Angaben veröffentlicht. Ich sichere zu, dass ich hinsichtlich der von mir zur Verfügung gestellten Unterlagen Inhaber aller erforderlichen Rechte bin und dass durch die Veröffentlichung dieser Unterlagen durch die Landeshauptstadt München keine gesetzlichen Vorschriften oder Rechte Dritter verletzt werden.

Unterschrift \_\_\_\_\_

Wohnen Sie im Stadtbezirk?

Ja  Nein

Haben Sie einen Gewerbebetrieb bzw. eine berufliche Niederlassung im Stadtbezirk?

Ja  Nein

Sind Sie Vertreter/-in einer Einrichtung im Stadtbezirk?

Ja  Nein  Welche:

Bitte beachten Sie beim Ausfüllen des Wortmeldebogens die nachfolgenden Hinweise:

**Antrag oder Anfrage?**

Bitte überlegen Sie, ob Ihr Anliegen statt mittels eines formellen Antrags an die Bürgerversammlung nicht auch durch eine - in der Behandlung weniger zeitaufwändige und kostengünstigere - Anfrage eingebracht werden kann.

**Persönliche Wortmeldung?**

Möchten Sie sich nicht selbst zu Wort melden, wird lediglich eine Zusammenfassung Ihres Antrages / Ihrer Anfrage unter Nennung Ihres Namens verlesen.

**Anlagen?**

Wenn Sie einen Anhang zu Ihrem Antrag / Ihrer Anfrage mitgebracht haben, fügen Sie diesen bitte bei.

**Rechtliche Vertretung?**

Das Recht auf Mitberatung in der Bürgerversammlung kann nur persönlich ausgeübt werden. Sie können sich daher nicht rechtlich vertreten lassen.

Textfeld für Ihr Anliegen 

**Betreff** (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Errichtung einer Verkehrsinsel in der Heidestraße zur Einmündung Putzb

**Antrag** (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

siehe Beiblatt

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

- |  |   |
|--|---|
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme angenommen | <input checked="" type="checkbox"/> mit Mehrheit angenommen |
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme abgelehnt  | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit abgelehnt             |

Textfeld für Kontaktdaten 

**In der Bürgerversammlung am 28. Mai 2019 zur Errichtung einer Verkehrsinsel in der Heidestraße zur Einmündung Putzbrunnerstraße**

Hiermit stelle ich den Antrag für die Errichtung einer Verkehrsinsel in der Heidestraße an der Einmündung zur Putzbrunnerstraße bis spätestens zum Jahr 2020.

Begründung: Die Überquerung der Straße für Kinder und ältere Personen ist hier sehr risikoreich. Da das Gefilde auch mit der Eröffnung des Skateparks eine gesteigerte Attraktivität für Kinder und Jugendliche bekommen hat, sollte dies auch gefahrlos erreicht werden können.

An der Kreuzung Heidestraße / Putzbrunnerstraße gab es in der Vergangenheit schon mehrere schwere Unfälle z.B. [REDACTED]

Die Verkehrsinsel sollte so positioniert werden, dass auch Fahrradfahrer diese nutzen können. Der Verkehr ist zeitweise bedingt auch durch die vielen Abbieger in und von Richtung Siemensgelände dermaßen stark befahren, dass es auch fast nicht für Erwachsene möglich ist die Heidestraße zu überqueren.

Evtl. ist auch zu prüfen, ob bei der Einmündung der Heidestraße zum Otto-Hahn-Ring auch eine Verkehrsinsel errichtet werden kann.

